



Vueling transporta más de 2,5 millones de pasajeros entre enero y junio de 2007

El tráfico de pasajeros crece un 78,73% respecto al mismo periodo de 2006

Barcelona, 13 de junio de 2007.- Vueling, la aerolínea de nueva generación, transportó en los 6 primeros meses de 2007 un total de 2.500.029 pasajeros, un 78,73% más que en el mismo periodo de 2006. Durante el mes de junio volaron con la compañía 529.537 pasajeros, lo que supone un incremento del 78,71% en comparación al mes de junio del año anterior. En términos absolutos, se mantiene la tendencia alcista iniciada en enero, siendo junio hasta el momento el mes con mayor tráfico de pasajeros en lo que va de año.

La tasa de ocupación del mes de junio ha sido del 69,1%, frente al 73,7% de junio de 2006; el lanzamiento de la base de París, que incluía la inauguración de nuevas rutas desde el aeropuerto de Charles de Gaulle en el mes de junio, aun habiendo superado las expectativas de la compañía, explica gran parte del diferencial de 4,6 puntos en tasa de ocupación registrado por Vueling en este mes con respecto a junio de 2006. En el primer semestre de 2007, la tasa de ocupación se ha situado en el 69,5%, 2,5 puntos por encima del 67,0% alcanzado en el mismo periodo de 2006. Las perspectivas de tasa de ocupación de la compañía para el tercer trimestre son favorables.

	Pasajeros			Tasa de ocupación		
	2006	2007	% 07/06	2006	2007	Dif. 07/06
Enero	195.092	325.227	66,70%	59,7%	60,6%	+0,9p
Febrero	174.863	341.549	95,32%	58,7%	68,5%	+9,8p
Marzo	208.744	405.815	94,41%	58,8%	70,8%	+12,0p
Abril	252.314	434.302	72,13%	76,6%	75,7%	-0,9p
Mayo	271.488	463.599	70,76%	71,4%	70,9%	-0,5p
Junio	296.309	529.537	78,71%	73,7%	69,1%	-4,6p
Total	1.398.810	2.500.029	78,73%	67,0%	69,5%	+2,5p